

DEVINETTE

Quelle est le point commun entre une île et la lettre A ?

RÉPONSE DE JANVIER : la lettre N

INFOS MAIRIE

REMERCIEMENTS

Un grand merci aux agents municipaux et aux agriculteurs de Patay qui se sont mobilisés pour le déneigement. Grâce à leur aide et à leur disponibilité, les routes ont été dégagées rapidement, facilitant ainsi les déplacements en assurant la sécurité de tous. Merci pour cet engagement et cet esprit d'entraide au service de la commune.



TROTTINETTE ÉLECTRIQUE

Rouler en trottinette électrique, c'est cool ... mais en sécurité, c'est mieux ! Je porte un casque pour protéger ma tête. Je roule seul, jamais à deux. Je ne dépasse pas 25 km/h. Je circule sur les pistes cyclables ou sur la route, jamais sur le trottoir. Je respecte les feux, panneaux et priorités. Je n'utilise ni téléphone ni écouteurs en roulant. Je vérifie que ma trottinette a des freins et des lumières, pour voir et être vu. Je suis obligé d'avoir une assurance spécifique car tout engin de déplacement personnel motorisé (EDP) doit être assuré pour circuler sur le domaine public. Être prudent, c'est protéger sa vie et celle des autres.



VIE ASSOCIATIVE

LA BELLE MOISSON

À l'occasion des vacances scolaires d'hiver, la Kids Zone de La Belle Moisson fait son retour pour une nouvelle journée dédiée aux enfants. Le samedi 28 février, le gymnase Florian Rousseau à Patay accueillera des structures gonflables adaptées aux enfants de 1 à 11 ans. De 10h à 18h, les plus jeunes pourront profiter d'un moment de jeu et de détente en toute sécurité. Pensée pour offrir une activité ludique, cette journée créative est l'occasion idéale de s'amuser près de chez soi et d'occuper les enfants pendant les vacances scolaires tout en partageant un moment de bonne humeur en famille ou entre amis. Vente de crêpes et boissons. Chaussettes obligatoires non fournies. Tarifs : 5€ les 2h. Réservation conseillée à contact@labellemoisson.fr.



Février 2026 - N°190

Le carnaval,



cette fête hivernale est célébrée dans plus de 50 pays à travers le monde.

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Du 20 au 22 janvier, les 3 établissements scolaires patichons (l'école Ste Jeanne d'Arc, l'école Jacqueline Auriol et le collège Alfred de Musset) ont participé au renouvellement du Conseil Municipal des Jeunes. Au total, 22 candidats pour 10 représentants se sont lancés dans une campagne électorale dynamique pour participer à la nouvelle mandature bisannuelle. La lecture du contenu des dossiers déposés laisse penser que l'imagination juvénile est toujours d'actualité. Cet engagement ne serait pas possible sans l'accompagnement des familles et l'appui de la communauté éducative qui restent des partenaires solides et fidèles afin de réussir ces opérations électorales. Félicitation à Julie, Eva, Margaux, Juliette, Lise, Léana, Romane, Logan, Raphaël et Eléa. Cette belle aventure humaine est rassurante afin que se pérennise l'apprentissage citoyen.

ATELIERS NUMÉRIQUES

Dans le cadre de son engagement en faveur de l'inclusion numérique, le département propose des ateliers informatiques gratuits destinés aux personnes de plus de 60 ans. Ces séances se dérouleront à la mairie de Patay, sur inscription préalable au 02 38 25 42 60. Le prochain créneau sera le jeudi 12 février de 14h à 16h - scanner et partager un fichier avec mon mobile. Ces ateliers sont une belle opportunité pour développer ses compétences numériques dans un cadre convivial et accompagné, alors n'hésitez pas à vous inscrire et à suivre ces ateliers.



BORNE ESPACE SERVICE PUBLIC

La borne de visioconférence permet de s'entretenir avec un professionnel des 5 organismes suivants en visio sans avoir à se déplacer dans leur structure. La borne est accessible depuis la France services de Patay, avec un accompagnement si besoin. L'Assurance Maladie : du lundi au vendredi de 14h à 17h. La CAF : du lundi au vendredi de 9h à 11h30 et de 13h30 à 16h. La Maison de la Justice et du Droit : sur rendez-vous du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h. L'Adil : du lundi au jeudi sur rendez-vous de 8h45 à 12h et de 13h30 à 17h et le vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 16h. La Carsat : sur rendez-vous les mercredis de 9h à 12h.



ATELIER « JOUONS EN FAMILLE »

Le département du Loiret a mis en place un atelier itinérant pour les familles avec enfants jusqu'à 4 ans. Vous pourrez partager un moment de jeu et d'éveil avec votre ou vos enfants, en participant à cet atelier totalement gratuit, exclusivement ouvert aux familles et très apprécié. Nous vous attendons les lundis 9 février, 9 mars, 27 avril, 18 mai et 8 juin pour les prochains rendez-vous « jouons en famille » à partir de 10h00 à la salle Yves Carreau.



INFO PRATIQUE

PRÉVENTION, DÉPISTAGE & VACCINATION

Le cancer du col de l'utérus est une maladie qui se développe lentement, le plus souvent à partir d'une infection persistante par certains types du papillomavirus humain (HPV). Dans la majorité des cas, l'infection disparaît spontanément, mais lorsqu'elle persiste, elle peut entraîner des lésions précancéreuses puis un cancer si elle n'est pas détectée à temps. Le dépistage du cancer du col de l'utérus est un enjeu majeur de santé publique. : Qui ? Il est recommandé aux femmes de 25 à 65 ans, qu'elles soient vaccinées ou non contre papillomavirus humain (HPV). Comment ? Il consiste en un simple prélèvement au niveau du col de l'utérus dont l'analyse dépend de l'âge (entre 25 et 29 ans : recherche de cellules anormales et entre 30 et 65 ans : recherche de la présence de virus HPV). Quand ? Pour être efficace il doit être réalisé régulièrement dans les intervalles recommandés : tous les 3 ans entre 25 et 29 ans, après 2 tests réalisés à un an d'intervalle et dont les résultats sont normaux, puis tous les 5 ans de 30 à 65 ans. En France, seulement 59,5 % des femmes concernées ont réalisé leur prélèvement cervico-utérin entre 2020 et 2022. C'est insuffisant ! « 90 % des cancers du col de l'utérus pourraient être évités grâce au dépistage. Vous êtes une femme de



Le dépistage du cancer du col de l'utérus



La vaccination contre les Papillomavirus Humain *Papillomavirus humain

La vaccination contre les HPV est recommandée chez les filles et les garçons dès l'âge de 11 ans et jusqu'à 14 ans avec un rattrapage possible jusqu'à 26 ans*.

Pourquoi vacciner dès 11 ans ?

25 à 65 ans ? Faites-vous dépister. Plus d'infos sur depistage-cancer.fr ou auprès de votre médecin ou sage-femme ».

MÉDIATHÈQUE



Poursuite de l'Exposition de photos : Grandir Ensemble qui met à l'honneur les assistantes et assistants maternels du territoire et leur rôle au quotidien
Jusqu'au mardi 17 février

(Exposition mise en place par le Relais Petite Enfance)

Gratuit sur réservation au 02.38.80.80.90 ou sur mediatheque.proust@gmail.com

Mercredi 4 février

Atelier BB lecteurs à raison de 2 séances

à 9h30 et à 10h15

Thème : c'est l'hiver

Psssssst : Les Doudous sont les bienvenus n'hésitez pas à les amener!!



Gratuit sur réservation au 02.38.80.80.90 ou sur mediatheque.proust@gmail.com (places limitées)



SAMEDI 7 FÉVRIER à 11h

RENCONTRE / DÉDICACE avec Catherine Saint Aubin auteur de Le diable dans la tête

aux Editions Le Lys Bleu

L'auteur qui a quitté Orléans pour s'installer à Patay a suivi sa scolarité dans un établissement religieux. Devenue infirmière, elle s'est consacrée à de nombreuses recherches sur le syndrome de stress post-traumatique. L'écriture véritable catharsis, lui a permis de guérir de ses blessures d'enfance.

Gratuit sur réservation au : 02.38.80.80.90

Ou à : mediatheque.proust@gmail.com

Mercredi 11 février de 14h30 à 16h

Atelier Origami

Viens réaliser ta grenouille intrépide et ton coeur fébrile avec Armelle et Agnès !



à partir de 7 ans, Attention ! places limitées et réservées en priorité aux adhérents

Gratuit sur inscription au 02.38.80.80.90 ou sur mediatheque.proust@gmail.com



La médiathèque sera fermée à partir du : samedi 21 février jusqu'au samedi 28 février inclus.

Réouverture le mardi 3 mars à 15h30

VIE ASSOCIATIVE

PARC

LA MÈLÉE DES ÉCOLES : Une journée de rugby placée sous le signe du partage et de la joie à Patay. Le vendredi 10 avril 2026, les stades de Patay accueilleront la 3^e édition de la mèlée des écoles, un événement sportif et éducatif réunissant plus de 140 élèves de CE1 des écoles du secteur. Cette journée sera dédiée à la découverte du rugby, aux rencontres entre établissements et au plaisir de jouer ensemble. Organisée par le Patay Athlétique Rugby Club, avec le soutien de la Ligue Centre-Val-de-Loire de Rugby, cette manifestation vise à transmettre aux enfants les valeurs



fondamentales du rugby : respect, solidarité, entraide et fair-play. Encadrés par les éducateurs du club et des étudiants en sport, les élèves évolueront dans un cadre sécurisé, ludique et adapté à leur âge. La matinée sera consacrée à des ateliers pédagogiques permettant d'apprendre les règles et les gestes de base du rugby. L'après-midi, un tournoi interclasses prendra place sous forme de matchs amicaux, privilégiant le jeu collectif, le respect et la convivialité plutôt que la compétition. Au-delà du sport, la mèlée des écoles se veut avant tout une journée de partage et de rencontres entre les écoles du territoire, tout en valorisant le rugby local et l'engagement du club de Patay auprès des jeunes. Une expérience enrichissante et mémorable pour tous les participants.

TENNIS DE TABLE

Nous avions encore un mince espoir de voir notre équipe 2 départementale terminer en tête de sa poule et accéder à la division supérieure... et cet espoir est devenu réalité ! À l'issue d'un match hantant, conclu par un match nul face aux deuxièmes de la poule, notre équipe 2 valide sa montée. La voilà désormais en D3, division dans laquelle évolue déjà notre équipe 1. L'objectif sera désormais le maintien de l'équipe 2 dans cette division. Si vous avez un bon niveau et que l'aventure d'une montée en D2 vous motive, n'hésitez pas à franchir les portes du gymnase pour venir nous renforcer.

Nous resterons ouverts pendant les vacances de février.

Save the date : un stage de tennis de table aura lieu les 23 et 24 avril.



CALENDRIER DES MANIFESTATIONS

Le 9 février : jouons en famille à la salle Yves Carreau
Le 28 février : journée créative de La Belle Moisson au gymnase Florian Rousseau
Le 1^{er} mars : loto des légendes du R.S.Patay, à la salle des fêtes Rémy Hétreau de Patay.
Le 7 mars : cinémobile place Jeanne d'arc.

ETAT CIVIL

Naissance :

Le 03/01/2026 : Malo LEPAGE BELTOISE

Décès :

Le 28/12/2025 : PORTHAULT Jean-Pierre

Le 28/12/2025 : HUGUET Françoise née MAURY

Le 29/12/2025 : GALLICE Henri

Le 07/01/2026 : THAUVIN Claudette née MERCIER

PATAY PÉTANQUE LOISIRS

L'assemblée générale du club Patay Pétanque Loisirs s'est tenue le 17 janvier. La présidente, Claudine Riant, entourée des membres du bureau, des adhérents et de leurs proches, ainsi que de Messieurs Patrice Voisin, Éric Guiset et Madame Odile Pinet, Maire et Adjoints de la ville de Patay, a



présenté le bilan de l'année écoulée. Le club compte désormais 36 adhérents, dont 6 femmes et 8 nouveaux membres accueillis dans une ambiance conviviale. Après la présentation du bilan financier et les résultats des parties disputées au cours de l'année, le renouvellement de deux membres du bureau a été adopté. Parmi les projets à venir figurent une rencontre amicale avec le club loisirs de Châteaudun prévue en avril-mai, suivie d'un déplacement dans cette ville à la mi-juin, ainsi que l'organisation du tournoi interne annuel, le challenge Jean Pelletier, programmé le 29 août. La séance s'est conclue par un moment de convivialité autour de la dégustation de la galette et du verre de l'amitié.

CINÉMOBILE

Changement de DATE et HORAIRES

LE SAMEDI 7 FÉVRIER

ZOOTOPIE 2

À 16h00 18h00



Jeune Public

Réalisé par Byron Howard et Jared Bush

Genre : Animation

Durée : 108 min

ZOOTOPIE 2 permettra de retrouver le savoureux duo de choc formé par les jeunes policiers Judy Hopps et Nick Wilde, qui, après avoir résolu la plus grande affaire criminelle de l'histoire de Zootopie, découvrent que leur collaboration n'est pas aussi solide qu'ils le pensaient lorsque le chef Bogo leur ordonne de participer à un programme de thérapie réservé aux coéquipiers en crise. Leur partenariat sera même soumis à rude épreuve lorsqu'ils devront éclaircir - sous couverture et dans des quartiers inconnus de la ville - un nouveau mystère et s'engager sur la piste sinistre d'un serpent venimeux fraîchement arrivé dans la cité animale...

LA VOIX DE HIND RAJAB

À 18H15



Réalisé par Kaouther Ben Hania

Genre : Fiction

Durée : 80 min

ANNULÉ

CHASSE GARDÉE 2

À 20H45 20h30



Réalisé par Frédéric Forestier & Antonin Fourlon

Avec : Didier Bourdon, Camille Lou, Hakim Jemili, Thierry Lhermitte, Julien Pestel, Chantal Ladesou

Genre : Fiction

Durée : 100 min

Deux ans se sont écoulés à Saint Hubert. La vie y est paisible, peut-être trop pour Adélaïde et Simon qui souffrent du manque d'amis de leur âge. C'est sans compter sur l'arrivée de Stanislas, le fils de Bernard (l'ancien président des chasseurs du village), qui revient vivre à la campagne avec sa femme et ses deux enfants. Ils sont beaux, jeunes, et sympas. Leur seul défaut : ils pratiquent la chasse à courre ! La paix du village va être mise à mal : nouveaux voisins, nouveaux problèmes...

www.patay.fr

Mairie de PATAY

